

## Reventin-Vaugris

# Le quartier de L'Aubressin fête la fin de l'été

Par Le Dauphiné Libéré – 29 août 2022 à 20:18



Manon Antoine et Dimitri Gibierge ont amicalement reçu leurs voisins. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Au quartier de L'Aubressin à Reventin-Vaugris, la fin des vacances est marquée par un repas. Cette année, celui-ci s'est déroulé ce dimanche 28 août, chez Manon Antoine et Dimitri Gibierge. Ils se sont installés à Reventin-Vaugris voici deux ans.

Ce moment convivial est une bonne occasion de faire plus ample connaissance avec ses voisins. Ce n'est pas Maurice Bogiraud et Michel Boibien qui diront le contraire, eux qui ont une longue expérience de ce type de rendez-vous annuel. Parmi les arrivées récentes : Véronique et Christophe Dominguez, Estelle Hugon et Marc-Antoine Nicolas ou encore Virginie Aime et Jérôme Berthelot.

Édith Ruchon, maire, est venue aussi saluer ses administrés. Les 74 convives ont apprécié la paella géante, sauf le jeune Adam Cordier. Âgé seulement d'un mois, il a préféré le biberon préparé par sa maman.

Un repas apprécié de tous.